



## Séminaire "Le Défi de la Transformation Digitale au Chili"

*24 janvier 2018, Centre de Conventions de la Sofofa*

La "Sociedad de Fomento Fabril F.G.", le ministère d'Économie, la Banque Interaméricaine de Développement (BID) et le Fonds d'Investissements Stratégiques (FIE) ont organisé ensemble ce séminaire, dont l'objectif était de partager les leçons et expériences apprises aux niveaux national et international et au cours desquelles la transformation digitale a été couronnée de succès.

Le président de la SOFOFA, Bernardo Larraín, s'est chargé de prononcer quelques mots de bienvenue avant de céder la parole au Ministre de l'Économie, du Développement et du Tourisme, qui s'est également exprimé sur ce thème d'importance.

Larraín a assuré qu' "il s'agit d'un défi, tant pour le secteur tant public que pour le privé. Nous devons reconnaître, sans tomber dans la tentation de l'auto-complaisance, qu'il y a des brèches dans ces deux sphères. Nous devons relever le défi d'approfondir et d'accélérer le chemin vers la digitalisation".

En ce qui concerne les lieux où cette dernière pourrait être mise en place, il a précisé que "dans le secteur public, on peut concevoir de meilleures politiques publiques au moyen de Big Data, afin d'identifier les secteurs de la population qui peuvent faire l'objet d'une politique publique, afin d'évaluer ensuite cette dernière".

MundoChile a participé à cet important événement en fournissant ses services d'interprètes simultanés professionnels dans les combinaisons anglais/espagnol.